



Fundación Loyola

Escuela Virgen de Guadalupe

Estimadas familias,

Con **ilusión** y **esperanza** les damos la bienvenida a este nuevo curso escolar 2025-2026. Tras el tiempo de descanso del verano, volvemos a encontrarnos como comunidad educativa en la que cada uno (alumnado, familias y educadores), aporta lo mejor de sí para seguir construyendo juntos un entorno de crecimiento y de aprendizaje.

Nuestro principal objetivo sigue siendo **acompañar** a los alumnos y alumnas de la **Escuela Virgen de Guadalupe** en todas sus dimensiones: **académica/profesional** (conocimientos, competencias y habilidades), **personal** (valores, responsabilidad, autonomía, desarrollo social y de hábitos saludables) y **espiritual** (experiencia interior, propósito y búsqueda de sentido), en aras de construir su proyecto de vida. Queremos que se sientan escuchados, acompañados y motivados para dar lo mejor de sí mismos, y que nuestra Escuela sea siempre un espacio **seguro, abierto y de cuidado** para ellos y ustedes.

A lo largo de este curso continuaremos trabajando con dedicación y compromiso en esta misión compartida, desde la corresponsabilidad que nos une y compromete; convencidos de que la **colaboración** de las familias es esencial para que cada alumno y alumna pueda desarrollarse plenamente y se sientan acompañados en su proceso, de este modo, seguiremos solicitando su presencia y colaboración en las diferentes actividades y acciones educativas programadas en la Escuela, como los “Espaces Educativos”, finales de proyecto o momentos significativos de Escuela (Semana Ignaciana, Navidad, fiestas escolares, etc), entre otras muchas.



Claustro
de Barrio





Fundación Loyola

Escuela Virgen de Guadalupe

Les **agradecemos la confianza** que depositan en nosotros y nosotras, así como, en nuestro **Proyecto Educativo con carácter propio** desde la **identidad ignaciana**, y les animamos a vivir este curso con entusiasmo y participación. Juntos seguiremos formando una comunidad educativa, que quiere crecer en cercanía, cuidado y servicio.

Les deseamos lo mejor y feliz inicio de curso.

Reciban un cordial saludo.

Badajoz 01 de septiembre de 2025



Ernesto González Trives

Director Titular



Claustro
de Barrio

